



Notre camarade Bernard Ménétrier nous a quittés le 8 mai 2019. Ses obsèques ont été célébrées à Echirolles en présence de ses amis de l'Amicale ALAT de Rhône-Alpes et des associations d'anciens combattants.

Bernard est né le 28 février 1938 à Besançon. Sa carrière dans l'ALAT débute le 1er Mai 1958 au CISALAT de Nancy. Le 22 octobre 1959 il est affecté au 64eme RA de Littré .En Avril 1960, Bernard part pour l'Algérie au 3eme GALAT basé à Chéragas.

Les mutations se succèdent : mars 1963 retour à Nancy au 6eme GALAT, février 1964 7eme GALAT de Dijon, les FFA en juillet 1966 au GALDIV 1 de Trèves. Dernière affectation le 1^{er} Juillet 1970 à l'escadrille de la 27eme brigade Alpine de Grenoble.

Le 12 septembre 1974 il quitte le service actif et termine sa carrière avec le grade d'adjudant- chef, breveté pilote avions et hélicoptères 1er et 2eme degré. La même année il entame une seconde carrière aux établissements Lambert-Jouy de Pont de Claix (Isère) comme chef de fabrication .En 1996 Il prend la retraite .

Bernard était titulaire de la médaille militaire, de la croix de la valeur militaire avec citation à l'ordre de la division, de la croix de combattant volontaire avec barrette AFN et de la médaille de l'aéronautique.

Nos pensées vont vers son épouse, Mireille déjà durement éprouvée par la disparition de son fils Eric, décédé dans les premiers jours de janvier.

A Clementz